

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 小高俊明



幹事 御幡光広

2025-26 Weekly Report vol.38-04

会長テーマ

“Enjoy Rotary, Let's Challenge!” ロータリーを楽しもう、そして挑戦しよう！

よいことの
ために
手を取りあおう



2025年7月22日(火) 第1731回 移動夜間例会 於:モナリザ恵比寿店

■司会 幹事 御幡光広会員

■開会点鐘 会長 小高俊明会員

■会長挨拶 会長 小高俊明会員

水野さんの計らいで、3回目のモナリザでのグルメ例会になります。今年度もそろそろ一か月になりますが、皆様のご協力のおかげで日程が順調に進んでいます。この後、ガバナー公式訪問とイベントが目白押しです。ご協力ください。本日は大いに楽しんでください。

■幹事報告幹事 御幡光広会員

報告は特にありません。暑さが募ります。熱中症には気を付けましょう。

■閉会点鐘 会長 小高俊明会員

◆◆◆◆◆懇親会◆◆◆◆◆

落ち着いた雰囲気のモナリザでグルメ例会、御幡会員の司会挨拶、お客様汪怡凡さんの「カンパイ！」音頭に唱和して始まった懇親会、しばらくして参加された水野会員に再び乾杯音頭を、再度「カンパイ！」に唱和。

ここで小高会長がお客様を紹介、小高麻依子さん、岡本絢衣さん、汪怡凡さん、河野文江さん、水野利津子さん、ようこそいらっしゃいました。お寛ぎください。

その後は、おいしいお酒と料理に箸が進み舌も滑らかになり、7月 20日の参議院選挙では、自民・公明の与党が過半数を割り、国民民主党と参政党が議席を増加。石破政権への関心も高まっている。梅雨明け後、猛暑が続き、熱中症や水難事故が急増。ゲリラ豪雨で

道路冠水や床上浸水も発生した。富士山の入山料値上げで登山者数が減少。鹿児島県トカラ列島では 2205 回の群発地震が続き、住民の島外避難が続いている。中国の牛肉輸入再開の可能性があるか？コウノトリは放鳥から 20年で 500羽に増加。今年はアメリカザリガニによる全滅が懸念されたバスが見事に咲いた。女子ゴルフでは主力が米ツアー参戦が続き、国内では新人が優勝。アメリカでスーパーマン最新作監督の「スーパーマンは移民だ」の発言に反発も。国内では名古屋場所で横綱豊昇龍が欠場し、横綱大の里へのプレッシャーが話題になっている。祇園祭が盛況、阪神タイガースは監督の哲学で快進撃を続けている。セブン&アイのカナダコンビニ買収提案撤回や、7週連続でコメ価格が下落していることも話題。芥川賞・直木賞は 1998年以来 118 回目に該当作が出なかった。など話が弾みおいしい料理でアルコールも進み、定刻まで話題が尽きず大変盛り上がりしました。惜しまれる中、日高絢子会員の「今回 2回目、大好きなレストランです。皆様とお話ができ楽しい時間でした。ありがとうございました」の挨拶に続き「一本締」に手を合わせ宴に幕を下ろした。往路は豊田・日野～高幡不動から、帰りは高幡不動まで約 40 分で帰りました。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1728回	28	17	0	-	11	61
第1726回	28	26	2	0	6	100

ニコニコBOX

本日 0円

累計 142,000円

本年度目標額1,200,000円 達成率11.8%

※今週のメークアップ なし

※先々週のメークアップ なし

